Man muss sich umdrehen, bevor man im Grabe ist. (Josef Vital Kopp)

Roland Hinnen-Gutzwiller

3.4.1935 - 23.6.2017

Sein ganzes Interesse galt dem Reich Gottes unter den Menschen, wie es in der Person und im Handeln Jesu aufleuchtet. Unablässig suchte er zu erkennen, was Nachfolge Jesu konkret meint, und versuchte Tag für Tag, sein Leben darnach auszurichten. Ihm lag daran, dass gerade die Kleinen, die Zukurzgekommenen, die ungerecht Behandelten den Zugang zur Fülle des Lebens finden.

"Zur Freiheit hat uns Christus befreit. Besteht darauf und lasst euch nicht von neuem ins Joch der Sklaverei einspannen!" (Galater 5,1)

In dankbarem Gedenken

Beatrice Hinnen-Gutzwiller

Umschlag: Farbfenster von Ferdinand Gehr in der Kirche von Winkeln SG zu "Verkündigung" (Lukas-Evangelium 1. Kap. Verse 26 bis 38): Die goldgelbe Sonne senkt sich in den blauen Blumenkelch und so entsteht aus Zusammenarbeit ein grüner Spross.

Österliche Feier am Donnerstag, 29.6.2017 um 14 Uhr in der Pfarrkirche St. Stefan Therwil. Bitte keine Trauerkleidung. Anstelle von Blumen wünschte der Verstorbene eine Spende an das Hospiz im Park (Konto IBAN CH92 0900 4040 3395 688 oder Caritas Schweiz (Konto 60-7000-4).